



Communiqué de presse

Mercredi 25 septembre 2024

*Nomination de Madame Geneviève Darrieussecq au Ministère de la Santé et de l'Accès aux soins
- La Fédération nationale des CPTS rappelle qu'il est crucial de conforter les CPTS dans le paysage sanitaire afin de relever les défis de l'accès aux soins.*

La Fédération nationale des CPTS remercie sincèrement Madame Catherine VAUTRIN et Monsieur Frédéric VALLETOUX pour leur travail et félicite Madame Geneviève DARRIEUSSECQ pour sa nomination au Ministère de la Santé et de l'Accès aux Soins.

Ses années d'exercice en tant que médecin en libéral et sa fonction de Présidente régionale de la FHF Nouvelle-Aquitaine lui permettent de mesurer concrètement l'importance de la coopération entre la ville et l'hôpital. Seule une contribution collective et collaborative permettra de trouver des solutions rapides aux défis de l'accès aux soins. La FCPTS lui souhaite pleine réussite dans cette mission.

La FCPTS souhaite rappeler que les CPTS sont et seront une nécessité pour la coordination des acteurs territoriaux ainsi que pour le déploiement des politiques de santé et de prévention. L'accès aux soins, mission socle des CPTS, en est un bon exemple : les CPTS font preuve sur le terrain, de leur capacité à innover et à mobiliser autour des enjeux d'accès à un médecin traitant ou aux soins non-programmés notamment.

Pour ces raisons, la FCPTS sera vigilante à la feuille de route proposée par Madame la Ministre, notamment lors de l'examen prochain du Projet de loi de financement de la Sécurité Sociale et de la renégociation à suivre, du financement des CPTS.

Le système de santé aujourd'hui en crise, ne répond plus convenablement aux besoins et aux attentes des citoyens et les professionnels de santé en sont des témoins quotidiens. L'expertise de la FCPTS alimentée notamment par les retours du terrain de ses adhérents est une ressource solide sur laquelle s'appuyer afin de le réorganiser. Repenser notre système de soins avec urgence et pragmatisme nécessite de s'appuyer sur les compétences et les dynamiques locales qui font, quotidiennement, leurs preuves. À ce titre, la Fédération nationale des CPTS est prête à travailler, dans les plus brefs délais, à des propositions concrètes face aux nombreux défis qui nous attendent collectivement.

Nous invitons solennellement Madame Geneviève DARRIEUSSECQ aux Journées Nationales des CPTS organisées les 9 et 10 octobre prochains à Tours.

Contacts FCPTS

David GUILLET - Président

06 80 30 51 75 / president@fcpts.org

Mylène ROUZAUD-CORNABAS - Directrice

06 18 74 36 32 / direction@fcpts.org